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ABSTRAK 

Skripsi yang berjudul “Kontribusi Guru dalam Meningkatkan Ketaatan Ibadah 

Siswa di Madrasah Aliyah Bustanul Muta'allimin Kota Blitar” ini ditulis oleh Ulin 

Ni'matul Ummah, NIM. 12201193107 Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI) 

Tahun 2023, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 

dibawah bimbingan Dr. Khusnul Mufidati, S.Sy., M.Pd.I 

Kata kunci: Kontribusi Guru, Meningkatkan Ketaatan, Ibadah 

 

Seorang guru memiliki kontribusi penting untuk meningkatkan ketaatan 

ibadah siswa. Guru tidak hanya memberikan tata cara ibadah yang benar tetapi guru 

juga bertanggung jawab untuk mengimplementasikannya dalam kehidupan sehari-

hari. Karena dunia pendidikan saat ini hanya memberikan materi tanpa diimbangi 

dengan praktek dalam kehidupan sehari-hari. Di zaman yang semakin maju ini, jika 

anak tidak dibiasakan beribadah, maka anak akan beribadah karena ada kewajiban 

dari sekolah, bukan kewajiban sebagai seorang muslim.  

Fokus dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana kontribusi guru dalam 

meningkatkan ketaatan beribadah siswa Madrasah Aliyah Bustanul Muta'allimin. 2) 

faktor apa saja yang mendukung kontribusi guru dalam meningkatkan ketaatan 

beribadah siswa Madrasah Aliyah Bustanul Muta'allimin. 3) Faktor apa saja yang 

menghambat kontribusi guru dalam meningkatkan ketaatan beribadah siswa 

Madrasah Aliyah Bustanul Muta'allimin. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian 

studi kasus untuk mengumpulkan data penelitian menggunakan observasi, wawancara 

mendalam, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang berguna adalah pengumpulan 

data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan 

data dalam penelitian ini meliputi: perluasan observasi, peningkatan ketekunan, dan 

triangulasi. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa; (1) kontribusi guru dalam 

meningkatkan ketaatan beribadah siswa ialah: merencanakan kegiatan keagamaan, 

menyusun kebijakan bagi siswa, guru menjadi suri tauladan, guru memberi dosrongan 

secara terus menerus, guru mengawasi, mengontrol siswa pada saat kegiatan dan 

menghadiri setiap kegiatan keagamaan; (2) faktor yang mendukung peningkatan 

ketaatan beribadah siswa antara lain: jumlah guru yang cukup untuk mengontrol 

siswa, adanya kerjasama antara guru dan guru BK, sarana dan prasarana yang 

memadai, dan guru memberikan motivasi dan nasehat selama pelajaran; (3) Faktor 

yang menghambat ketaatan beribadah siswa ialah; Pertama, faktor internal yaitu 

kurangnya kesadaran siswa akan pentingnya ibadah, kurangnya semangat siswa 

dalam melaksanakan kegiatan keagamaan, dan kurangnya kejujuran siswa dalam 

melaksanakan ibadah, yang kedua adalah faktor eksternal yaitu, faktor keluarga, dan 

faktor lingkungan. 
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ABSTRACT 
 

The thesis entitled "Teacher's Contribution in Improving Student Worship 

Obedience at Madrasah Aliyah Bustanul Muta'allimin Blitar City" was written by 

Ulin Ni'matul Ummah, NIM. 12201193107 Islamic Religious Education Study 

Program (PAI), the year 2023, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, supervised by Dr. Khusnul Mufidati, S.Sy., M.Pd.I 

Keywords: Teacher Contribution, Increasing Obedience, Worship 

 

A teacher has essential contribution to increasing student worship obedience. 

The teacher not only provides the correct procedure for worship but the teacher is 

also responsible for implementing it in everyday life. Because the world of education 

today only provides material without being balanced with practice in everyday life. In 

this increasingly advanced era, if children unaccustomed to worship, children will 

worship because there is an obligation from school, not an obligation as a Muslim. 

Therefore, teachers need to improve student worship adherent 

The results of this study indicate that 1) to find out how the contributory of 

the teacher in increasing the worship observance of students of Madrasah Aliyah 

Bustanul Muta'allimin. 2) to find out what factors support increasing the obedience of 

worship of students of Madrasah Aliyah Bustanul Muta'allimi. 3) to find out what 

factors are the obstacles in increasing the worship obedience of Madrasah Aliyah 

Bustanul Muta'allimin. 

This study used a qualitative approach with a case study type of research to 

collect research data using observation, in-depth interviews, and documentation. Data 

analysis techniques usefull are data collection, data reduction, data presentation, and 

conclusion. Checking the validity of the data in this study includes: extending 

observations, increasing persistence, and triangulation. 

The results of this study indicate that; (1) the teacher's contribution to 

increasing student worship observance includes: planning religious activities, making 

rules for students, the teacher sets an example for students, the teacher invites 

students to take part in religious activities continuously, the teacher supervises and 

controlling students in when activitid are realized and make attendance in every 

religious activitid; (2) factors that support increasing student worship observance 

include: there is cooperation between teachers and BK teachers, adequate facilities 

and infrastructure, and teachers providing motivation and advice during lessons; (3) 

Factors that inhibit students' worship obedience include; two factors that hinder 

teachers in increasing student worship observance. First, there are internal factors, 

namely, lack of awareness in students of the importance of worship, lack of 

enthusiasm of students in carrying out religious activities, and lack of honesty of 

students in carrying out worship, the second is external factors, namely, family 

factors, and environmental factors. 
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 الملخ

تحسينٰطاعةٰالطلبٰفِٰالمدرسةٰالعلياٰبستانٰٰأطروحةٰبعنوانٰ"مساهمةٰالمعلمٰفِٰٰٰٰٰٰٰٰ
برنامجٰدراسة١٢٢٠١١٩٣١٠٧ٰٰ.ٰرقمٰالقيدالمتعلمينٰمدينةٰبليتار"ٰبقلمٰأولينٰنعمةٰالأمةٰ،

ونغٰ،ٰجامعةٰالدولةٰالإسلميةٰسيدٰعليٰرحمةٰاللهٰتولونغاغ٢٠٢٣ عام التربيةٰالدينيةٰالإسلمية
الماجستيْ،ٰبتوجيهٰمنٰد.ٰخوسنولٰمفيداتيٰ،ٰ  

مساهمةٰالمعلمٰ،ٰزيادةٰالطاعةٰ،ٰالعبادةٰٰالكلمات المفتاحية:  
 

مساهمةٰالمعلمينٰفِٰزيادةٰطاعةٰالعبادةٰالطلبيةٰفِٰمدرسةٰعاليةٰبستانٰالمتعلمينٰمدينةٰٰٰٰٰٰٰٰ
يوفرٰالمعلمٰالإجراءٰالصحيحٰللعبادةٰٰبليتار.ٰالمعلمٰلهٰمساهمةٰمهمةٰفِٰتحسينٰطاعةٰعبادةٰالطلب.ٰلْ

إنٰالمعلمٰمسؤولٰأيضًاٰعنٰتنفيذهٰفِٰالحياةٰاليومية.ٰلأنٰعالمٰالتعليمٰاليومٰيوفرٰفقطٰالموادٰٰٰفحسبٰ،ٰبل
دونٰأنٰيكونٰمتوازنًاٰمعٰالممارسةٰفِٰالحياةٰاليومية.ٰفِٰهذاٰالعصرٰالمتقدمٰبشكلٰمتزايدٰ،ٰإذاٰلمٰيكنٰ

كٰمسلم.ٰٰعبادةٰ،ٰفسيعبدٰالأطفالٰلأنٰهناكٰالتزامًاٰمنٰاالأطفالٰمعتادينٰعلىٰال لمدرسةٰ،ٰوليسٰالتزامًا
 لذلكٰ،ٰيحتاجٰالمعلمونٰإلِٰتحسينٰطاعةٰالطلبٰللعبادةٰ

(ٰمعرفةٰمدىٰمساهمةٰالمعلمٰفِٰتحسينٰأداء١ٰٰتشيْٰنتائجٰهذهٰالدراسةٰإلِٰماٰيلي:ٰٰٰٰٰٰٰٰ
ممارسةٰٰٰ(ٰلمعرفةٰالعواملٰالتيٰتدعمٰزيادة٢ .دينةٰبليتاالعبادةٰلطلبٰمدرسةٰعاليةٰبستانٰالمتعلمينٰفِٰم

(ٰمعرفةٰماٰهيٰالمعوقات٣ٰٰٰالشعائرٰالدينيةٰلدىٰالطلبٰفِٰمدرسةٰعاليةٰبستانٰالمتعلمينٰمدينةٰبليتار.
 .التيٰتحولٰدونٰزيادةٰطاعةٰعبادةٰطلبٰالمدرسةٰالعلياٰببستانٰالمتعلمينٰفِٰمدينةٰبليتار

ثٰلجمعٰبياناتٰاٰمعٰنوعٰدراسةٰالحالةٰمنٰالبحراسةٰنهجًاٰنوعيًٰاستخدمتٰهذهٰالدٰٰٰٰٰٰٰ
البحثٰبِستخدامٰالملحظةٰوالمقابلتٰالمتعمقةٰوالتوثيق.ٰتقنياتٰتحليلٰالبياناتٰالمفيدةٰهيٰجمعٰ

البياناتٰوتقليلٰالبياناتٰوعرضٰالبياناتٰواستخلصٰالنتائج.ٰيشملٰالتحققٰمنٰصحةٰالبياناتٰفِٰ
الملحظاتٰ،ٰوزيادةٰالثباتٰ،ٰوالتثليثٰهذهٰالدراسة:ٰتوسيع . 

(ٰمساهمةٰالمعلمٰفِٰزيادةٰممارسةٰعبادةٰالطلب١ٰتشيْٰنتائجٰهذهٰالدراسةٰإلِٰأن:ٰ)ٰٰٰٰٰٰٰ
للطلبٰ،ٰويدعوٰ تشمل:ٰالتخطيطٰللأنشطةٰالدينيةٰ،ٰووضعٰالقواعدٰللطلبٰ،ٰويقدمٰالمعلمٰمثالًْٰ
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مٰشكلٰمستمرٰ،ٰيشرفٰالمعلمٰعلىٰالطلبٰويتحكمٰفيهالمعلمٰالطلبٰللمشاركةٰفِٰالأنشطةٰالدينيةٰب
(ٰتشملٰالعواملٰالتيٰتدعمٰزيادةٰممارسةٰعبادةٰالطلب٢ٰعندٰتنفيذٰالأنشطةٰوحضوركٰلٰنشاطٰديني.ٰ)

كٰافٍٰمنٰالمعلمينٰللتحكمٰفِٰالطلبٰ،ٰوالتعاونٰبينٰالمعلمينٰوالمرشدينٰالإرشاديينٰ،ٰٰ ماٰيلي:ٰعدد
(ٰتشملٰالعواملٰالتي٣ٰٰناءٰالدروس.ٰ)الملئمةٰ،ٰوتقديمٰالمعلمينٰالحافزٰوالمشورةٰأثوالمرافقٰوالبنيةٰالتحتيةٰ

ٰ، تعيقٰطاعةٰالطلبٰللعبادةٰماٰيلي:ٰعاملينٰيعوقانٰالمعلمينٰفِٰزيادةٰطاعةٰعبادةٰالطلب.ٰأولًْٰ
طةٰالدينيةٰالعواملٰالداخليةٰ،ٰوهيٰعدمٰوعيٰالطلبٰبأهميةٰالعبادةٰ،ٰوقلةٰحماسٰالطلبٰللقيامٰبِلأنش

ةٰ،ٰوالثانيٰهوٰالعواملٰالخارجية،وهيالعوامللأسرية،والبيئية.عوامل،ٰوعدمٰأمانةٰالطالبٰفِٰأداءٰالعباد .


